

NOVEDADES QUINTANA ROO

Quintana Roo: alcanza codiciada calificación A y revoluciona su economía

En un giro trascendental, el estado de Quintana Roo ha alcanzado la **codiciada calificación A** con perspectiva estable otorgada por la **renombrada agencia calificadoradora Standard & Poor's (S&P)**.

Después de cinco años de estancamiento financiero, esta recalificación representa un respaldo sólido a la gestión de la gobernadora Mara Lezama Espinosa.

El logro se atribuye a medidas drásticas de combate a la corrupción, la transparencia y la eficiencia en las finanzas públicas. **En un tiempo récord de 10 meses bajo el liderazgo de Lezama**, la agencia calificadoradora reconoció la sólida dirección fiscal del estado. Esta calificación mxA con perspectiva estable garantiza un desempeño presupuestal fuerte y una mayor liquidez en los próximos dos años, allanando el camino para una distribución de recursos más equitativa.

La gobernadora Mara Lezama enfatizó la importancia de estas mejoras:

"Este logro refleja nuestro compromiso de un crecimiento económico sostenible y de gestionar eficazmente los recursos del pueblo".

En [#QuintanaRoo](#) recibimos la calificación "A", de Perspectiva Estable de la agencia calificadoradora Standard & Poor's, por el buen manejo de las finanzas, lo que significa que tendremos un sólido desempeño presupuestal y una mayor liquidez en los próximos dos años, en el perfil... pic.twitter.com/xH6gfY5p6p

— Mara Lezama (@MaraLezama) [August 11, 2023](#)

La inversión en proyectos clave, como el **Tren Maya**, el **Aeropuerto Internacional de Tulum** y el **punto Nichupté**, respaldan la diversificación económica del estado, subrayando el apoyo del Presidente Andrés Manuel López Obrador a la región.

Eugenio Segura, titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (**SEFIPLAN**), destacó que esta calificación se complementa con la reevaluación positiva de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) sobre el endeudamiento de la entidad.

Quintana Roo pasó del Semáforo Amarillo al Verde, evidenciando una gestión financiera más sostenible.

Estamos comprometidos en mejorar la calidad de vida y el bienestar de l@s quintanarroenses. [#UnidosParaTransformar](#)

— Mara Lezama (@MaraLezama) [August 11, 2023](#)

Ambas calificaciones son tributos al enfoque integral en la administración financiera, el control del gasto y la transparencia en el uso de los recursos. Estos factores cruciales han impulsado la calidad de vida de la población y han fortalecido la confianza de los inversores en la región.

El ascenso de **Quintana Roo a una calificación A** con perspectiva estable es un testimonio del liderazgo audaz y la dedicación del gobierno de Mara Lezama. Esta mejora financiera sienta bases sólidas para un futuro próspero y equitativo en el estado.